

Impressions, réflexions et collaborations

Pour référencement Prentice J. Impressions, reflections and relationships. WCET® Journal 2019;39(4):6

Identifiant d'objet numérique <https://doi.org/10.33235/wcet.39.4.6>

La publication en trois langues (chinois, français et espagnol) du Journal du WCET® en a permis la diffusion mondiale d'une ampleur sans précédent. Cet incroyable exploit est le fruit d'une myriade de partenariats et de collaborations qui ont permis au WCET® de s'adresser à un très grand nombre de lecteurs de par le monde.

La réflexion est et reste un très bon moyen non seulement d'enrichir nos connaissances et de parfaire notre pratique, mais également de mieux comprendre les situations, les problèmes et les procédures, notamment par la lecture d'études de cas qui permettent de valider ou non les méthodes, conventionnelles ou nouvelles, de soins des plaies, des stomies et des troubles de la continence. Elles sont également très utiles comme outils d'apprentissage par l'expérience pour guider la pratique dans ces domaines.

Des études de cas sont régulièrement présentées dans ce journal et dans ce numéro, Liew et Chang nous parlent des problèmes de gestion des plaies à la tête affectant des muscles sternocléido-mastoïdiens et temporaux. Le projet de Makiling et Smart d'amélioration des conditions de vie des personnes diabétiques révèle l'importance d'instaurer chez elles des changements de modes de vie afin de prévenir les complications des pieds.

De même, Lee *et al* ont réfléchi à la manière dont les infirmiers et infirmières d'une clinique de Hong Kong gèrent les plaies, en menant une étude rétrospective sur l'efficacité des compressothérapies qui a permis de conclure que les orthèses tubulaires élastiques de compression sont adaptées à certains patients souffrant d'ulcères veineux de jambe.

La recherche nourrit également nos connaissances et nous aide à prendre nos décisions en matière de soins. Call et al discutent des conclusions qu'ils ont tirées d'une comparaison des microclimats créés par des pansements en mousse superabsorbante et des pansements en polymère superabsorbant, selon une approche expérimentale.

Je souhaite, en cette fin d'année, vous féliciter et vous encourager dans votre réflexion ainsi que dans les relations que vous forgez, tant au niveau individuel que collectif, qui je le sais ont toujours pour objectif d'améliorer les soins de stomie et de plaies prodigués aux patients.

Tous mes meilleurs vœux pour la nouvelle année

Jenny